



communiqué

N°: 130
No.:

Le 30 juin 1986

LE CANADA ANNONCE UNE NOUVELLE RELATION D'AIDE AVEC LES PHILIPPINES

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures du Canada, a informé aujourd'hui Son Excellence la Présidente Aquino que le Canada appuie pleinement et admire les efforts de son gouvernement pour instaurer un nouvel ordre aux Philippines. M. Clark visite les Philippines pour y tenir des discussions avec la Présidente, le Vice-Président Laurel, le ministre des Finances Ongpin et le Gouverneur de la province du Negros Occidental, Daniel Lacson.

M. Clark a rencontré la Présidente Aquino ce matin à Malacanang Guest House. Il lui a déclaré que le Canada est déterminé à aider les Philippines de façon concrète et pratique, et qu'il est disposé à engager immédiatement une nouvelle relation d'aide avec ce pays.

Le Ministre a déclaré qu'il entend faire des Philippines un pays prioritaire pour l'aide canadienne, ce qui entraînera l'exécution de diverses activités d'aide à long terme.

M. Clark a également informé la Présidente que l'Agence canadienne de développement international fournira au Fonds de redressement et de développement du Negros une contribution de 10 millions \$ CAN pour les trois prochaines années. La subvention servira à aider les pauvres des régions rurales des provinces du Negros Occidental et du Negros Del Norte qui ont été déplacés par la chute des prix du sucre. La subvention aidera la région à se diversifier en abandonnant graduellement la production sucrière.

.../2

M. Clark a visité le Negros Occidental hier afin d'évaluer les problèmes de développement de la province. Il y a rencontré le Gouverneur Daniel Lacson à qui il a présenté des chèques totalisant 84 000 \$ CAN à quatre organisations non-gouvernementales (ONG) oeuvrant dans le domaine du développement social et économique. Cette présentation symbolise l'engagement concret du Canada envers les activités de redressement et de développement dans les provinces du Negros Occidental et du Negros Del Norte.

Le ministre a également mentionné l'engagement du Canada à fournir plus de 5 millions \$ CAN au programme de vaccination des Philippines. Cette contribution aidera le gouvernement des Philippines à réaliser son objectif de vaccination de tous les enfants d'ici 1990. Elle servira à acheter des vaccins contre des maladies infantiles comme la rougeole, la polio et la diphtérie.

M. Clark a également annoncé la prolongation du Programme de développement de la pêche artisanale de Bayawan au Negros Oriental. Le Canada appuie le projet depuis quatre ans. La prolongation lui permettra de maintenir pour deux ans encore son appui aux coopératives de pêcheurs.

Le Canada prépare également d'autres projets d'aide dans les domaines des coopératives et de l'éducation rurale.